
Frau Löllgen: 

Gibt es einen neuen Sachstand zum Dorfplatz für Altendorf und Ersdorf? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Der Kaufvertrag wurde entsprechend vollzogen und Anfang des kommenden 
Jahres wird es zur weiteren Abstimmung einen Termin mit dem Ortsausschuss 

geben.  


